First Responder Kanton Solothurn

Antrag zur Rückerstattung der Kosten für den Ersatz von AED-Elektroden

Der Verein First Responder Kanton Solothurn kann privaten Eigentümern von Defibrillatoren sich die Kosten für die Erstattung von bei Einsätzen verbrauchten Elektroden/Pads erstatten.

Der / die First Responder/in beschafft sich das Material selber, mit dem Beleg über die Neubeschaffung kann der Antrag gestellt werden.

Dazu brauchen wir Ihre Angaben:

Name und Vorname des		
Eigentümers des Defibrillators:		
Adresse/Ort		
Einsatz vom: Datum / Zeit		
Einsatzort		
Aufgebot durch:	Alarmzentrale Solothurn:	Andere:
Hiermit bestätige ich mit meiner Unterschrift, dass es sich beim verbrauchten Material um von mir		
privat beschafftes Material handelt und dieses mir nicht durch Dritte ersetzt worden ist. Ich		
beantrage hiermit die Rückerstattung der Kosten für die Neubeschaffung.		
Ort, Datum	Unterschrift	
Überweisung des Betrags auf		
folgende Verbindung (IBAN)		

EINREICHEN AN:

first-responder@spital.so.ch